

Auriculares JBL E30

El diseño no es confiable, el plástico en los puntos de fijación de las copas se agrietó después de seis meses, se volvió imposible usar los auriculares. Ejercen mucha presión sobre la cabeza y los oídos, hay que acostumbrarse, después de un uso prolongado, la cabeza se cansa

No puedo encontrar un cable desmontable para ellos, suenan desiguales de lo habitual uno, el derecho es más fuerte que el izquierdo

Año no identificado.

Las características no indican su tipo de diseño acústico, por lo que si enciendes la música a toda potencia, entonces las personas que están a tu lado claramente lo escuchan. Hasta un volumen de 50, su música no se escucha y no suena silenciosa.

El pivote de los auriculares se agrietó después de un año y medio de funcionamiento. Fui a la tienda para ver el estado de la demostración, la misma basura. Este es un inconveniente del modelo, que hace que el perno de nervadura sea de hierro y el mecanismo giratorio sea de plástico: imbeciles. como reparar ahora pero de ninguna manera tire las buenas nikes.

Se rompieron en los puntos de fijación después de 2 meses, no son adecuadas para deportes, al correr, los insertos jbl jbl vibran

Baja sensibilidad, es decir. al volumen de mis otros oídos AKG, por ejemplo, estos suenan una vez y media más bajos, lo que es más aumento de volumen para la "inteligibilidad" y un aterrizaje más rápido de la batería. el cable que sale del reproductor es tenso e inflexible, es bueno para torcerse, pero rozar constantemente contra la ropa o las manos y da un sonido como de cartón duro, constantemente que quieres agarrarlo con la mano o tirarlo por encima del hombro para que no susurre sin fin.

-Tamaño. (Mi cabeza es grande, me presiona las orejas, los auriculares en sí son pequeños) -Sonido. (Es terrible, no hay bajo, sino batería, pero el sonido 3D está bien hecho. Pero en términos de sonido, este es el único momento positivo, hay más desventajas en el sonido). Los agudos suenan mal, soy un amante de la música, me cuesta escuchar música con tanta calidad.

El sonido no estuvo a la altura de las expectativas. Sin ecualizador, es plano y no hermoso. No tuve ningún placer al escuchar mis canciones favoritas. Esperaba un milagro al calentar los oídos, pero, por desgracia, nada. Después de jugar en la configuración de la frecuencia del sonido, descubrí que el sonido había cambiado, parecía estar muy por encima (aumentar los bajos y un poco los altos). No me gustó el cable. No puede enderezarse de ninguna manera, toma constantemente la forma en que estaba en el paquete. Pero por otro lado, no hay ruidos ni sobretonos al contacto con la ropa. El

mayor inconveniente, que anula todas las ventajas, es que el plástico de los auriculares se agrieta por completo en seis meses. Respectivamente,